
 
Ata da sétima (7ª) Reunião ORDINÁRIA do Colegiado do Departamento de
Administração da UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA/UnB, realizada em 14 de outubro de
dois mil e vinte e quatro, às 17 horas, na Sala de Reuniões 1 da FACE e via Zoom,
sincronamente, com a participação dos professores: Alexandre Maduro, Aldery Silveira
Júnior, Carla Peixoto Borges, Carlos Rosano, Debora Barem, Doriana Daroit, Eluiza
Watanabe, Francisco Antonio Coelho Júnior, Gisela Demo Fiúza, Ivan Gartner, Herbert
Kimura, José Marcio Carvalho, Josivânia Silva Farias, Karim Marini Tomé, Marcos
Dantas, Marcus Vinicius Siqueira, Olinda Maria Gomes Lesses, Patrícia Guarnieri dos
Santos, Rafael Rabelo, Rodrigo Rezende Ferreira, como presidente da mesa, Roque
Magno, Tatiane Paschoal, Tomas A. Guimarães, Vanessa Cabral, e Vinícius Amorim
Sobreiro. Justificaram a ausência os professores: Adalmir Oliveira, Carlos André
de Melo Alves, Diego Mota, Fabrício Oliveira Leitão, Leticia Fantinel, Maria Amélia Dias,
Pedro Robson Pereira Neiva, Silvia Reis, Solange Alfinito, e Victor Rafael Rezende
Celestino. O presidente da banca cumprimentou a todos, e antes de iniciar a sessão,
desejou um feliz dia dos professores aos presentes, e pediu a votação da inclusão de
dois pontos de pauta, a saber: processo SEI 23106027339/2022-94, relatora profa.
Josivania, e o SEI 23106.075811/2024-67, relatora profa. Vanessa. Colocado em
votação, a inserção dos dois pontos extras foi aprovada por unanimidade. 1.
Informes. a) Funcionamento da secretaria nos dias 15 e 16 de outubro. O
prof. Rodrigo informou que a secretaria está paralisada, a profa. Josivania
complementou a fala do presidente, e explicou que a motivação da paralisação é pelo
cumprimento dos acordos firmados entre o governo e os técnicos da UnB; b)
Laboratório de Informática do ADM. O presidente falou da situação dos
computadores e softwares do laboratório, e informou que estes estão passando por
algumas melhorias e atualizações; c) Ensalamento. O presidente finalizou seus
informes, falando sobre o atual problema de ensalamento, que cinco professores estão
enfrentando. A coordenadora, profa. Olinda, explicou que ocorreu um erro no sistema
da prefeitura, e que, aos poucos, tudo estará resolvido; d) Colaboração Esporádica.
O prof. Francisco falou de sua colaboração esporádica na missão humanitária ao
Guine-Bissau, junto à profa. Marina, e relatou brevemente sua experiência; e) Nova
turma de MBA em Gestão e Governança de Segurança Pública. O prof.
Francisco informou que firmou nova parceria com o Ministério da Justiça e Segurança
Pública, e com isso, será ofertada uma nova turma de MBA. f) Resultado do Edital
PIBIC-PIBIT UnB 2024. O prof. Francisco, como presidente da Comissão de Pesquisa,
relatou o nome dos 12 professores do ADM que tiveram projetos aprovados no Edital
PIBIC-PIBIT da UnB, assim como o número de projetos que cada um está orientando no
Edital. g) Convite AD&M. O aluno Lukas Zottmann, presidente da AD&M, fez um
convite ao Colegiado para um evento que a AD&M irá realizar com o objetivo de
apresentar o trabalho realizado pela empresa. 2. Aprovação da ata da reunião
anterior (em anexo). A ata foi aprovada por unanimidade. 3. Segunda edição do
evento de registro da foto anual do Colegiado do ADM. O presidente da mesa
explicou que o evento será simples, e que serão adotados os mesmos moldes do
evento realizado em 2023. O prof. Rodrigo sugeriu fazer a foto em uma sexta-feira do
mês de janeiro, visando assim, a participação do maior número de professores. O prof.
Rodrigo seguiu, e explicou que está avisando ao Colegiado com meses de
antecedência para iniciar o processo de contratação de fotógrafo, e também, para o
melhor planejamento de todos, desta forma, será uma oportunidade dos professores
se reunirem, sem a necessidade de alterar a data em relação àquela que ficar
escolhida na pesquisa que será feita junto ao colegiado. O prof. José Marcio, pediu a
palavra, e explicou que no dia 25 de outubro a FACE realizará a foto da Faculdade,
com os quatro Departamentos (ADM, CCA, ECO e GPP). O evento tem previsão de
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iniciar às 8h e terminar às 12h, com intervalo e coffee break. O prof. Rosano sugeriu
convidar os professores aposentados, e sua sugestão foi bem recebida pelo
presidente, e demais membros do Colegiado. 4. Solicitação de redistribuição da
profa. Patrícia Guarnieri do ADM para a Universidade Federal de Alagoas
(UFAL). Relator: prof. Tomas de Aquino Guimarães. SEI 23106.089019/2024-
90. O prof. Tomás falou um pouco sobre a trajetória e o trabalho da profa. Patrícia na
UnB, e enalteceu o legado acadêmico e a virtuosidade da professora. O relator foi
favorável à aprovação da solicitação de redistribuição da professora Patrícia Guarnieri
dos Santos, da UnB para a UFAL. A profa. Patrícia agradeceu as palavras do prof.
Tomas, e esclareceu que está indo por motivos pessoais. Muitos professores se
manifestaram com palavras de apoio e carinho. Colocado em votação, o item foi
aprovado com 1 abstenção, 17 votos a favor, e nenhum voto contrário. O prof. Rafael
Rabelo sugeriu uma moção de reconhecimento à profa. Patrícia, já com a inserção do
ponto de pauta. O prof. Rodrigo acolheu a sugestão, e colocou em votação a inserção
do ponto de pauta, que foi aprovado por unanimidade. Logo em seguida, foi colocado
em votação à moção de reconhecimento da profa. Patrícia, e o item foi aprovado com
1 abstenção, 17 votos a favor, e nenhum contrário. A profa. Patrícia agradeceu as
palavras e o acolhimento de todos. 5. Apreciação do relatório final de curso de
especialização em Gestão Pública Municipal coordenado pela profa. Fátima
Freire/CCA, SEI 23106027339/2022-94. Parecerista: Josivania S. Farias.  A
profa. Josivania explicou o projeto, recomendou a aprovação do relatório, e finalizou
sua fala parabenizando a equipe responsável pela elaboração do documento. O item 5
foi aprovado por unanimidade. 6. Processo de reintegração SEI
23106.075811/2024-67, relatora profa. Vanessa. O professor Rodrigo leu o
parecer da profa. Vanessa, que indeferiu o pedido da aluna, tendo em vista que a
mesma não apresentou nenhum documento comprobatório que justificasse a sua
reintegração ao curso. Colocado em votação, o item foi aprovado por unanimidade. 7.
Processos aprovados Ad Referendum: 7.1. Solicitação de afastamento para
pós-doutoramento no país do prof. Antônio Nascimento Junior. Relatora:
profa. Doriana Daroit. SEI 23106.079597/2024-18. A profa. Doriana foi favorável à
realização do pós-doutorado pelo professor Antônio Nascimento Júnior. Colocado em votação, o
item foi aprovado por unanimidade 7.2. Proposta de Memorando de
Entendimento (MOU) entre o ADM e a Universidad de los Llanos, em
Villavicencio, na Colômbia. Proponente: Comissão de Internacionalização do
ADM. Relator: prof. Luciano Rossoni. SEI 23106.058382/2024-63; 7.3.
Proposta de Memorando de Entendimento (MOU) entre o ADM e a
Universidad Santo Tomas, em Bogotá, na Colômbia. Proponente: Comissão
de Internacionalização do ADM. Relator: prof. Carlos Rosano. SEI
23106.058363/2024-37. O presidente explicou as propostas encaminhadas pela
Comissão de Internacionalização, e os subitens 7.2 e 7.3 foram colocados em votação
em bloco, e aprovados por unanimidade. 7.4. Solicitação de alteração no Plano
Político Pedagógico do curso de especialização em Gestão Pública Municipal,
a ser pleiteado e ofertado pelo ADM por meio do Edital CAPES 25/2023.
Proponente: profa. Josivania Silva Farias. Relator: prof. Aldery Silveira
Júnior, em nome da Comissão de Pós-Graduação do ADM . O relator apresentou
parecer favorável ao pleito. Colocado em votação, o item foi aprovado por
unanimidade. 8. Outros assuntos. O presidente da mesa se despediu de todos,
dando por encerrada a reunião. Nada mais havendo a tratar, o presidente do
Colegiado deu por encerrada a reunião, às 18h23min, da qual eu, Ana Claudia
Benchimol, lavrei a presente ata.
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Documento assinado eletronicamente por Ana Claudia Benchimol, Técnico(a)
em Secretariado do Departamento de Administração da FACE, em
18/10/2024, às 10:17, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 11876922 e o código CRC FF510DA0.

Referência: Processo nº 23106.070935/2022-94 SEI nº 11876922
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